

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi ini disusun untuk melengkapi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik di Universitas Negeri Jakarta. Judul proposal skripsi ini adalah “ Pengaruh Persentase *Yoghurt* Sebagai Pengganti Telur Terhadap Kualitas *Banana Cake*” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Dalam kesempatan ini , penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak atas bantuan dan bimbingan yang diberikan, antara lain kepada :

1. Dr. Rusilanti, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik Universitas Negeri Jakarta.
2. Dra. Suci Rahayu, M.Pd selaku Pembimbing Akademik
3. Nur Riska, S.Pd, M.Si dan Dr. Ir. Mahdiyah, M.Kes selaku Dosen Pembimbing yang telah sabar memberikan pengarahan, bimbingan, motivasi dan saran.
4. Kepada seluruh dosen Tata Boga yang telah banyak membantu dalam memberikan ilmu selama masa perkuliahan.
5. Kepada seluruh staf Tata Usaha dan Laboratorium Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik Universitas negeri Jakarta

Terima kasih juga saya ucapkan kepada kedua orang tua yaitu Ayahanda tercinta H. Syarifuddin dan Ibunda tersayang Hj. Henny Sariwati, kakak – kakak tersayang Sherly Wijaya Rusli dan Andi Widjaya Rusli,serta adik-adik tersayang Nadia Ma'rifa dan Shinta Anastasya yang selalu memberikan dukungan baik moril maupun materil. Untuk motivator saya Haryo Wibowo, sahabat – sahabat saya Ranty Andirani, Gina Anaeldi, Fidhyna Aulia, Astrid Alhakim, Elsa Fitriani dan teman-teman Tata Boga 2011. Semoga segala kebaikan, keikhlasan, kesabaran, doa dan bantuan yang diberikan kepada saya sebagai peneliti akan mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Saya menyadari bahwa proposal skripsi ini belum sempurna, untuk itu saya mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan baik dari isi maupun tulisan. Akhir kata, saya berharap semogaskripsi ini bermanfaat bagi yang membaca.

Penulis

Melli Nurul Qurota'ain